



## HONDURAS ABRIRÁ OFICINA DE ATRACCIÓN DE INVERSIONES EN EL MEDIO ORIENTE

EL REINO DE ARABIA SAUDITA Y LA REPÚBLICA DE HONDURAS HAN ACORDADO FORTALECER MUTUAMENTE LAS RELACIONES COMERCIALES E INCREMENTAR LAS INVERSIONES BILATERALES MEDIANTE EL ESTABLECIMIENTO DE UNA OFICINA DEDICADA A ESTE FIN EN RIAD, ARABÍA SAUDITA.

Tras la visita de representantes del Gobierno y el Sector Privado de Honduras al Reino de Arabia Saudita, con el objetivo de promover la imagen de Honduras, sus ventajas competitivas, así como atraer y promover inversión extranjera directa; el Consejo Nacional de Inversiones (CNI), con el respaldo del Ministerio de Inversiones del Reino de Arabia Saudita (MISA), establecerá una oficina para atracción de inversiones en dicho país. Esta oficina será la sede para la promoción y atracción de inversiones en el Medio Oriente, así como una fuente de inteligencia comercial que contará con personal técnico especializado para brindar servicios integrales a inversionistas interesados en invertir en Honduras, así como de promocionar al país como un destino de inversión. Es así como se facilitará la conexión entre los inversionistas y las oportunidades de negocio disponibles entre ambas naciones, ofreciendo servicios comerciales, así como de atracción, promoción, acompañamiento y articulación según las políticas económicas del país.

Esta iniciativa forma parte de la estrategia de promoción internacional del Consejo Nacional de Inversiones, ampliando su alcance al exterior mediante personal capacitado para trabajar en el terreno y fortalecer así la relación entre ambos países.

Honduras y el Reino de Arabia Saudita fortalecen sus lazos de amistad para mejorar la relación bilateral en beneficio de sus ciudadanos, ampliando sus perspectivas hacia nuevas oportunidades económicas.